
平成29年6月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）いじめ防止対策について

①昨年度のいじめの発生状況について
②いじめへの対応について
③小学校、幼稚園でのいじめについて
④いじめ防止等対策委員会について

（２）里山ハイキングコースの現状等
について

①ハイキングコースの現状について
②天霧山登山コースの整備について
③ハイキングコースのＰＲ方法について

2 安　井　一　博
（１）保健福祉行政・環境行政につい
て

①スマートフォンを活用した行政サービス（電子母子手帳・ゴミ
分別アプリ）について

（１）教育行政について
①四国八十八箇所霊場と遍路道の世界遺産登録について
②公民館駐車場等の一般開放について

（２）住宅行政について ①住宅取得や転居に対する補助について

4 宮　武　昌　史 （１）教育行政について
①旧西高校舎や旧武道館の跡地利用について
②「ふれあい号」の使用について

（１）助成制度について
①住宅リフォーム助成制度のこれまでの経過と利用状況、経
済効果、今後の事業予定について
②住宅の耐震化の補助金について

（２）環境行政について

①不法投棄の現状と対策について
②未然防止のための不法投棄監視カメラ設置の現状と今後の
方針について
③外来生物法に基づく動物や植物に関する市内の現状と今後
の対策について

（３）福祉行政について
①民生委員の現状となり手不足に対する今後の対策について
②民生委員に対する報酬の現状、会議日数などの稼働状況と
今後の対応について

（１）教育行政について ①小中学校現場での働き方改革について

（２）福祉行政について ①「ヘルプカード」「ヘルプマーク」の導入について

（１）農林行政について
①ダイシモチムギの将来性について
②農地活用について
③都市農業基本法「地方計画」について

（２）教育行政について
①本市児童の体力向上について
②エコスクールについて

（１）防災行政について ①自治集会場の避難場所としての活用と耐震化助成について

（２）教育行政について ①竜川地区の「仮称こども園」の事業計画について

一般質問は6月20日(火)の予定です。
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